



先日は保育参観にご参加いただきありがとうございます。都合によりご参加できなかった方はまた次回に、もしくは日常の保育参観もご活用ください。今回はキッズビューを通して、活動計画を配信し、活動後のアンケートにもご協力いただきました。昨年度までの書面でのアンケートに比べて、今回の回答率は数倍にもなっていて、驚くのと同時に有り難さを感じています。そして記入していただいた内容としては、お子さんの成長を喜ぶ言葉、保育園へのご理解、保育士への思い、日々への感謝の言葉、等々の本心に嬉しい内容ばかりでした。こんなに素敵な保護者の皆さんに支えられているんだ、と世界に向けてアンケートの結果を公開したいくらいです。(しませんでご安心を。職員では共有しています！)

今回の保育参観は全クラスが保護者の方に参加していただく形式を取りました。どのクラスを見ても感じたことは、『子どもと一緒に遊ぶのも楽しそうにしている』ということとです。活動に協力して頂きながら、時には見守り、時には声を出して笑い、お子さんと寄り添っているお家の方々。大好きなお家の方が、ニコニコしながら一緒に楽しんでくれていることは相当嬉しかったのではないのでしょうか。

子どもたちは思った以上によく見て、よく感じています。お家の方の笑顔は何よりの安心材料なのだと思います。といっても我々大人も色々あるのが現実。子育てに関する悩みであれば是非お知らせください。楽しく、共に育て合う環境を一緒に作っていきましょう。「楽しくなければ保育園ではない」のですから。

園長 梶原 秀一

今月の予定

おいしいおはなし会<年長児>

6/13 (木) 13:30~

市の健康づくり推進課の食育活動の一環として、栄養士の方と牛久市食生活改善推進員の方々が年長児向けにお話しをさせていただきます。

三園合同交流会<年長児>

6/13 (木)

本園、つつじが丘保育園、つつじが丘ふたばランド保育園の三園で集まって交流会を行う予定です。今回はつつじが丘ふたばランド保育園に年長児が集合して遊びますよ！

交通安全教室<年中・長児>

6/18 (火) 13:30~

今回は「雨の日の注意」についてご指導いただきます。教員の方々が手遊びをしたり、手作りの紙芝居の読み聞かせをしたりと子どもたちに分かりやすく伝えてくださっています。



おべんとうデー

6/19 (水)

いつもお弁当へのご協力いただきありがとうございます。お弁当は涼しいところで管理していますが、よく冷まして保冷剤を付けて持参していただきますようお願いいたします。

カレーライスの日

6/21 (金)

それぞれの調理を見える場所でおこなうので、視覚だけでなく匂いや音、少しずつ出来上がっていく様子などを感じられています。五感も刺激されているようです！

誕生会

6/27 (木) 10:00~

6月生まれのお友だちの誕生会です。友だちの誕生を「おめでとー！」と心から祝っています。子どもたちの心の育ちを実感します。

尿検査

キット配布 6/3 (月)
提出日 6/5 (水) 9時まで

歯科検診

6/20 (木) 14時~

内科検診

6/25 (火) 14時30分~

お知らせ・お願い

★夏祭りについて

保護者会・保育園共催の夏祭りを、すでにお知らせしている通り7月6日(土)におこないます。時間は午前9時~11時半の間で予定しておりますが、まだ確定ではないので、決まり次第手紙を配布いたします。

夏祭り委員の皆様は4月から活動して頂き、みんなのために色々楽しい計画をしてくださっています。みんなで作るお祭りを盛り上げるため、時間が許す方は是非お手伝いへの立候補をお願いいたします。

★内科検診

これまでの 龍田 泰成 先生に代わり、今年度から河合医院 河合 清 先生に園医を担当していただくこととなりました。どうぞよろしくお願いいたします。

★サツマイモ苗を植えます！

3,4,5歳児が園舎裏の畑にサツマイモの苗を植えますよ。今年度も芋干様(牛久駅東口を出てすぐにお店があります)に芋苗を提供していただきました。前回とはとても甘いおイモができたので、今回も今から楽しみですよ！

★虫よけの対応について

少しずつ蚊が姿を現しはじめました。園の対応は、保育室等の屋内に電気式蚊取り器を設置、戸外に出る際は虫よけスプレー、刺された際はムヒで対応しています。ご家庭から虫よけシールをご使用になる場合、衣服に付けると剥がれ落ちやすいため、名札の裏に付けてください。(落ちたシールを小さい子が誤飲する可能性があります。)また、虫よけリングは薬剤が手指に付くことを防ぐため、手首でなく足首に着けてください。未使用の虫よけシール・リングの袋はお子さんのリュックに入れたままにならないよう、必ず保護者の方が管理してください。

お散歩(探検)

連休の合間に、子ども達とお散歩(探検)にてかけました。図鑑と水筒を下げ、いざ出発。誰ともなく「お散歩」の大合唱に。青空に白い雲が浮かび、空気が澄んで。新緑の中、とても気持ちの良い日の光。探検ですから、高いフェンスを乗り越え、「私有地だから入るな」といつも追い出される広い野原を横切り、自由にのびのびと進みました。小さないろいろな野の花が咲き乱れています。子ども達は、ホトケノザ、カラスのエンドウ、オオジシバリ、オオイヌフグリ、等々沢山の花を見つけ、花の名前を覚えてくれますが、私は、なかなか憶えられませんが、蝶々やバッタを追いかけ、水溜まりに大きな牛ガエルの卵のおたまじやくしを発見。この時期に、いつも見かける擁壁の水抜き穴のお家に住んでいる青大将は留守でした。

▼園に戻ると、元気な先頭集団の子も達「明日も探検に行きたい！」と言いました。「明日から4日間お休みです」と言うと「えー、やだー、お休みしたくない。毎日来たい」と。こんなに子ども達に求められているとは、本当に嬉しくなりました。連休前に、カナダ在住の卒園生が、自分の母園を、自分の子どもにも、体験させたい、とやって来ました。カナダへ戻る前日、「もっとこの園で遊びたい。カナダの幼稚園よりここがいい」と泣きました。やはり「ふたば」は、世界一のこどもの楽園だったのです。(ちよっと自慢話になりました。)

理事長

浅田 精利